

Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M Gelar Kegiatan Pembinaan Peningkatan Kemampuan Keluarga Besar TNI

Agung widodo - AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID

Sep 14, 2021 - 15:49



Kegiatan Pembinaan Peningkatan Kemampuan Keluarga Besar TNI semester II Tahun 2021

Handoyo S.Sos., M.M., secara resmi membuka kegiatan pembinaan peningkatan kemampuan keluarga besar TNI semester II Tahun 2021, bertempat di Aula Kecamatan Sidomukti kota Salatiga. Selasa (14/09/2021).

Kegiatan pembinaan peningkatan kemampuan keluarga besar TNI mengangkat tema “Keluarga Besar TNI Menjadi Organisasi Masyarakat Yang Profesional Dan Militan Guna Mendukung Tugas Pokok TNI AD”.



Dalam sambutannya, Danrem mengatakan, selaku Komandan Korem 073/Makutarama dan pribadi mengucapkan selamat datang dan terimakasih kepada bapak ibu serta tamu undangan yang hadir pada acara pembinaan peningkatan kemampuan keluarga besar TNI.



Kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi, dimana kita dapat bertatap muka sebagai bagian dari keluarga besar TNI, rasa kebersamaan, semangat persatuan dan kesatuan diantara kita harus terus dibangun untuk menjadi lebih kokoh, sehingga negara kesatuan Republik Indonesia tetap kondusif.



“Pembinaan keluarga besar TNI sekaligus sebagai metode komunikasi sosial untuk meningkatkan kerja sama dan kebersamaan diantara kita, khususnya Korem 073/Makutarama”, imbuh Danrem.

Pandemi Covid-19 sangat mempengaruhi aspek dalam kehidupan masyarakat, hal itu menuntut kita sebagai bagian komponen bangsa bersama keluarga besar TNI untuk mengedepankan adukasi disiplin protokol kesehatan kepada masyarakat dan keluarga kita dengan melakukan inovasi aktual bagi yang terdampak Pandemi serta bekerja sama dengan instansi lainnya.



“Berkenaan hal itu, marilah kita tetap semangat berusaha dan berjuang, bekerja sama dengan menggandeng semua komponen masyarakat, pemuda, pelaku UMKM dengan melakukan berbagai kreasi demi membantu pemerintah dalam percepatan pemulihan ekonomi yang merupakan salah satu perwujudan bela negara”, ujar Danrem diakhirnya sambutannya.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kasadisjan, para Kasi, Pasi Korem 073/Makutarama, kepala dinas koperasi UMKM kota Salatiga bapak Roch Hadi, SH MM, bapak Arfian Fuadi, keluarga besar forum komunikasi putra putri purnawirawan indonesia (FKPPI) serta pemuda panca marga (PPM).

Selama pelaksanaan kegiatan selalu memperhatikan dan mentaati protokol kesehatan. Sumber Penrem 073/Makutarama.

(Editor JIS: AGUNG)